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Montageanleitung für den nachträglichen Anbau der 
Beleuchtungseinheit mit und ohne Aluminium-Beleuchtungsschutz 

 
 
Die Beleuchtungseinheiten rechts und links sind bereits werksseitig im Aluminium Beleuchtungsschutz vormontiert. 
Laut StVZO §51 soll der Abstand der Außenkanten des Fahrzeuges maximal 400mm Abstand zu der zusätzlichen 
Beleuchtung aufweisen. Gegebenenfalls müssen hierfür die zusätzlichen Lampen weiter nach Außen versetzt werden. 
 
Für die nachträgliche Montage am Hecktransporter sollten Sie Ihren Hecktransporter auf 2 Montageböcke legen 
(Öffnung nach oben) oder auf Ihre Anhängerkupplung spannen. 
 
Bei der Montage der Lampen bitte darauf achten, dass die weißen Streuscheiben der Kennzeichenbeleuchtung nach 
innen zeigen. Die abgerundeten Ecke der Lampen zeigen Richtung Außenseite des Fahrzeugs und sind nach unten, 
Richtung Fahrbahn anzuordnen. 
 
Die Lampen werden mit Hilfe der mitgelieferten Aluminiumleisten (135 x 30mm) befestigt und mit zwei selbstsichernden 
Hutmuttern, M5, verschraubt. Das Korbgitter liegt zwischen Lampenkörper und Aluminiumleiste. Die Aluminiumleisten 
sind vorgebohrt. Die beiden Bohrungen sind nicht mittig positioniert.  
 
Abhängig von der Position der Lampen gilt es zu beachten, dass mindestens 2 Streben des Hecktransportergitters 
zwischen Lampe und Aluleiste liegen. Die untere Kante der Aluminiumleiste sollte mit der Querstrebe des Gitterkorbes 
abschließen. (Siehe untere Abbildungen) 
 
Die Kabel der Lampen werden an der linken und rechten Seite mittig um die Seiten des Korbes geführt und mit Kabel- 
bindern, im 10cm Abstand zwischen den einzelnen Kabelbindern, gesichert. 
 
 
 Aluminiumleiste oben 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

 
 

Sollte Ihnen noch etwas unklar sein, rufen Sie uns einfach an. Wir helfen Ihnen gerne, damit Sie zufrieden sind. 

                O                                O 
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Assembly instructions for retrofitting the 
lamps with or without aluminum protection 

 
 
The lamp units on the right and left are pre-assembled at the factory. According to StVZO §51, the distance between the 
outer edges of the vehicle should be a maximum of 400mm from the additional lamps. If necessary, the additional lamps 
must be moved further to the outside for this purpose. 
 
For subsequent installation on the rear transporter, you should place your rear transporter on 2 mounting stands (basket 
in driving direction) or clamp it on your trailer hitch. 
 
When installing the lamps, please make sure that the white lenses of the license plate light point inwards. The rounded 
corners of the lamps point towards the outside of the vehicle and are to be positioned downwards, towards the road. 
 
The lamps are attached with the help of the supplied aluminum strips (135 x 30mm) and screwed with two self-locking 
cap nuts, M5. The basket grille lies between the lamp body and the aluminum strip. The aluminum strips are pre-drilled. 
The two holes are not positioned in the middle. 
 
Depending on the position of the lamps, it is important to ensure that at least 2 struts of the rear transport grille are 
between the lamp and the aluminum bar. The lower edge of the aluminum strip should end with the cross brace of the 
mesh basket. (See pictures below) 
 
The cables of the lamps are led around the center of the left and right sides of the basket and secured with cable ties at a 
distance of 10 cm between the individual cable ties. 
 
 
 
 Aluminum strip TOP 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

 
 

If something is still unclear to you, just give us a call. We are happy to help you so that you are satisfied. 

                O                                O 


